
时政新闻

!"#$%&'()*+,- ! . "# /

012342567 898:;<=>?@

ABCD#$%&EFGHIJKLMNO

PQ<RSTUV

WXY!"Z[\]*+,^_01`

a56<bcdef7 gh#$%&ijk

lmnopqr^7 BCstu$v<no

wxyzB{$V

Z[\]*+,|#$%&'}~��

��������^a�\�����7�

|�"� $% C���}���f>���

����7 � ¡¢£¤BCD#$%&E

F}no�¥7*+,¦r§¨7A©ª«|

¬®#$i%&no:¯°±²wr³W

XY´µ7#$°¶·w�¸r¹ºV

*[7 J®»¼½¾ &%%% ¿ K>>À

ÁQÂÃ°�Ä[\]^_ÅÆ�"`aÇ

ÈÉ J®ÊD"ËÌÍÎÏ°[\]ÐÑ�

ÒÓ°ÔÕ7�w\]°��_Ö×,f>V

KØÙÀ�"*[\]�ÚÛ°ÜÝ7 #$

%&no°ÞPwßàáV Q

J®|\]�#$%&âã��äh�

�°[\]^_2356°bc×Æf7å

¾ræ°çèé� %#'()&**+##++ Ùêëì

íî7ïPðZëìÀ ,%% �>7ñ�òóí

ôõö7©fï/Ø÷î #%>V

¢£¤øù¶·<#$%&noúû7

JübcýAþÿP!VKÀ¡ó"À¡#7

ï$%À�&V Q*'()$ó*G+,$-

.+v/j0+vöj17 Á2kV*[\]

°K\]34N56 -57\v - 89:;

<7Q=>?{@+ABi{$\æ@C¡

D́�EµíZ\]°FhGHV

!"#

$%&'()*+,-./0

1234

!"#$%&''(""((

56!

!"#$%&'()*+,-./0123

!"#$%&' !""()*+ #"(

本报讯（郑州报业集团记者
刘俊礼 王继兵 侯爱敏 黄永
东）9 月 12 日至 13 日，国土资
源部党组成员、副部长胡存智
一行来我市调研农村集体土
地确权登记发证、土地集约、
节约利用工作。国土资源部
地籍管理司司长（不动产登记
局局长）王广华，国家土地督察
济南局局长赵龙，土地利用管
理司巡视员兼副司长黄鹤图
等随行。省委常委、市委书记
吴天君，副省长李亚，省政府
副秘书长马刚，省国土资源厅
党组书记、厅长盛国民，省土地

总督察王西同，省国土资源厅
副厅长苗玉林，市委副书记、
郑州航空港区党工委书记胡荃，
市委常委、常务副市长孙金献，
高新区党工委书记、管委会
主任赵书贤等陪同调研。

12日下午，胡存智一行考
察调研了中牟县集体土地确权
登记发证和不动产统一登记情
况，他说，中牟县高度重视农村
集体土地确权登记发证工作，
各项工作扎实有效，希望中牟
县按照总体部署和要求，进一
步加大工作力度，对农村集体
土地所有权确权登记发证成果

进行深化完善，抓好政策落实，
维护好群众利益。

13日上午，胡存智一行先
后来到高新区广告产业园、企
业总部基地和郑州电子产业
园，实地查看高新区土地集约
节约利用情况，称赞高新区集
约节约用地措施很好。下午，
胡存智一行来到航空港实验
区，实地查看、了解机场二期
工程规划建设、台湾科技园、
三大片区规划建设及港区基
础设施和新型城镇化建设进
展情况，对航空港实验区集约
节约用地的成功经验给予充

分肯定，鼓励实验区探索更多
新鲜经验，促进土地集约节约
利用，实现更好的发展。

调研中，胡存智对郑州市
委、市政府坚持土地保护与发
展并重的理念，通过优化布
局、调整格局，实施市场外迁、
棚户区改造、土地开发整理、
城镇低效用地再开发等措施
提高集约节约用地水平的做
法给予充分肯定，希望郑州市
结合实际，继续创新作为，大
胆实践，积极探索集约节约利
用土地的新思路，促进经济社
会科学可持续发展。

本报讯 日前，全国总工会党
组成员、经费审查委员会主任
李守镇一行，来郑调研企业职
工文化建设。

调研组一行到郑州宇通客
车股份有限公司进行实地考查
并听取企业工会组织建设、维护
职工权益、建立“职工之家”等工

作汇报。随后，又到宇通工业园
承装二车间、电器实验室、整车
电泳生产线等进行考查，向一线
职工详细了解车间工会文化活
动开展情况和职工业余时间的
精神文化需求。李守镇说，工会
要充分利用微博、微信等新媒
体，深入开展形式多样的宣传教

育活动，提高职工素质，传播正
能量，引导职工培育和践行社会
主义核心价值观。

李守镇一行还先后走访
了雏鹰农牧集团职工之家、薛
店镇常刘中心社区、新郑市困
难职工帮扶中心和爱心超市
等。了解企业工会在加强组

建、权益维护、民主公开以及
大力加强宣传教育、文体活动
方面的拓展和创新。

省总工会党组书记、常务
副主席李建庄，市人大常委会
副主任、市总工会主席张学军
等陪同调研。
郑州晚报记者 李爱琴

本报讯 近日，市政协举行常
委学习报告会，邀请水利部水
资源司副司长陈明为委员们
作题为《大力推进水生态文
明，努力建设美丽中国》的专
题报告。记者从报告会上获
悉,市政协十三届四次常委会
议将围绕我市生态水系建设
进行专题议政。

报告会上，陈明从推进水生

态文明建设的重大意义、我国水
生态文明建设面临的形势、推进
水生态文明建设的基本思路和
主要任务、推进水生态文明建设
的措施与成效、郑州试点建设的
思考与建议等五个方面进行了
深入浅出的讲解。

去年，郑州成功入围全国
首批水生态文明建设城市试
点。今年年初，我市编制了水

生态文明城市建设试点实施
方案，确定了以“用好丹江水、
用活黄河水、留住天上水、多
用再生水、保护地下水、治理
洪涝水、倡导节约水”为重点
的用水格局，努力将郑州打造
成“水源优、河湖通、流水清、
沿岸美”的水生态文明城市。

市政协十三届四次常委
会议将围绕我市生态水系建

设进行专题议政。不少委员
反映，听了报告后，对全国的
水生态文明建设形势和郑州
水生态文明建设需要注意的
问题有了清晰的认识，有利于
自己更好地参政议政。

市政协副主席张建国、
朱专兴、张民服、崔凡、李玉辉、
王顺生，秘书长陈松林参加报
告会。郑州晚报记者 李爱琴

本报讯 9 月 14 日是世界清
洁地球日，为爱护好我们共
同的家园，昨日上午，我市
在 绿 城 广 场 举 行 世 界 清 洁
地球日签名活动，以号召群
众减少能源污染、维护地球
清洁。

昨日，秋雨时紧时缓，但
绿城广场上却无比热闹，一
面“节能减排·美丽郑州”的
签名墙上密密麻麻地写满了
各界人士的名字，市民参与
活动的积极性非常高。活动
现场，郑州市节能减排促进

会向社会各界以及全市人民
发放倡议书，为构建和谐社
会，建设生态文明，打造“天
蓝、地绿、水净”美丽郑州作
出贡献。

世界清洁地球日又名世
界清洁日，是由澳大利亚国际

环 保 组 织“Clean Up the
World”的伊恩基南发起，时间
定在 9 月的第 3 个周末，1993
年，联合国环境规划署把每年
的9月14日确定为“世界清洁
地球日”。
郑州晚报记者 董艳竹

我市中心城区村庄
近八成实施改造
安置房建设正加快推进

本报讯（郑州报业集团记者 裴其娟）
经过近年来的工作开展，我市中
心城区已有近八成城中村实施了
改造，132 个村庄已开工建设安
置房，随着安置房的建设，我市中
心城区居民居住环境将得到进一
步改善。

我市中心城区建成区内共有
124 个 行 政 村（含 228 个 自 然
村）。截至目前，173 个村庄已实
施改造，占村庄总数的约 76%；
132 个村庄开工建设安置房，占
已实施改造村庄总数的74%。

城中村的改造，为我市城区
道路、生态廊道及公共设施建设
等奠定了坚实的基础。如金水区
胜岗村改造后，红专路（经五路—
经七路）断头路随之打通；聂庄改
造后，纬四路也随之打通。

自去年 10 月以来，我市按照
“边建边拆、先建后拆”、“改造安
置并举”的原则加快推进安置房
建设，按照市委、市政府既定的时
间节点要求，要确保 2012 年至
2013 年 10 月底已改造的项目，
2014 年年底前每户至少有一套
安置房竣工入住或过渡，所有安
置房建设任务在 2016 年年底前
全部完成。

志愿者组织
与社区“结亲”做公益

9 月 13 日，郑州市平安金水
志愿者联合会第二届“益加益结
亲会”如期举行，参加的单位与团
体包括金水区17个街道办事处、
150个社区和郑州市内70多所高
校志愿者团体及社会各界公益组
织共100多个，共签订《“益加益”
公益合作协议书》340份。

金水区社会管理综合治理委
员会办公室李朝辉主任介绍，举
办“益加益结亲会”的目的是为公
益组织牵线搭桥，解决高校志愿
服务团体没有活动经费的无助、
民间公益组织缺乏场地支持的尴
尬，同时解决街道办、社区在公益
活动组织中人力资源有限、经验
不足的客观现实，“为大家营造一
个和谐的‘公益服务圈’”。

据介绍，平安金水志愿者联
合会成立于 2012 年 4 月，截至目
前，登记注册的志愿者人数达到
14817人。
郑州晚报记者 石闯 吴淑娟

国土资源部领导来郑调研

全总经费审查委员会
来郑调研职工文化建设

市政协十三届四次常委会议
将围绕生态水系建设专题议政


